

## 「御挨拶」

防衛大臣 木原 稔



ろです。着任の際、「防衛力の抜本的強化の1日も早い実現」そして、「全ての隊員が高い士気と誇りを持って働く環境の整備」をしっかりと進めいくと隊員諸君に訓示しました。

防衛力強化の迅速化のためには、必要な装備品を速やかに取得することが重要です。このため、国産スタンダード・オフ・ミサイルのより早期の取得に向けた検討を進めるとともに、トマホークの一部を前倒しして取得することとしました。

こうした取組と同時に、新たに取得する装備品を取得後速やかに運用できるよう、準備をしっかりと進めています。

また、今や、どの国も一国では自

国の安全を守ることはできません。

防衛大臣の木原稔です。

偕行社会員の皆様、御家族の皆様

におかれましては、一方ならぬ御支援・

御協力を賜りまして、この場をお借りして厚く御礼を申し上げます。

本日は、今の私率直な思いを申

し上げ、御挨拶に代えさせていただ

きたいと思います。

現在、国際社会は戦後最大の試練

の時を迎え、既存の秩序は深刻な挑

戦を受け、新たな危機の時代に入

しつつあります。

こうした中で、昨年9月の大蔵省

任以来、その職責の重みを感じなが

ら、全力で職務に邁進してきたこと

といった多国間防衛協力を更に深化させていきます。

防衛力の中核は自衛隊員であり、人材の確保は大きな課題です。

少子化が進む今日、人材の確保は大

きな課題です。

厳しい募集環境の中でも優秀な人

材をしっかりと確保していくため、

募集中能力の強化、民間人材を含む幅

広い層からの人材確保、人材の有効

活用や育成、処遇の向上や生活・勤

務環境の改善等を通じ、全ての隊員

が高い士気と誇りを持つて働く環

境を整備してまいります。

更には、防衛生産・技術基盤の強

化も重要な課題だと感じています。

防衛生産・技術基盤は、いわば防

衛力そのものと位置付けられるもの

であり、その強化は必要不可欠です。

昨年10月に施行された防衛生産基

盤強化法に基づき、必要な施策を強

力かつ迅速に進めていくよう、先

頭に立つてしっかりと取り組んでい

う使命を果たしていく所存です。

長年、我が国の防衛に関する様々

国民の命と平和な暮らしを守るとい

う使命を果たしていく所存です。

こうした中にも隊員諸君と心を一つにして、常に活動に取り組んでこられた偕行社員の皆様におかれましては、な

どお層の御支援と御協力を賜われれば幸いです。

本年4月には、偕行社は陸修偕行

社に改称されると伺っております

が、皆様の今後益々の御隆盛と、会

員並びに御家族の皆様の益々の御健

勝と御多幸を、心より祈念し、私の

御挨拶とさせていただきます。

本年4月には、偕行社は陸修偕行

社に改称されると伺っております

が、皆様の今後益々の御隆盛と、会

員並びに御家族の皆様の益々の御健

勝と御多幸を、心より祈念し、私の

御挨拶とさせていただきます。

本年4月には、偕行社は陸修偕行

社に改称されると伺っております

が、皆様の今後益々の御隆盛と、会

員並びに御家族の皆様の益々の御健

勝と御多幸を、心より祈念し、私の

御挨拶とさせていただきます。

本年4月には、偕行社は陸修偕行

社に改称されると伺っております

が、皆様の今後益々の御隆盛と、会